## le chiffre

## 330.098

C'est, en euros, le montant des financements attribués à des travaux de **recherche** médicale au CHU de Poitiers par le conseil d'administration du Fonds Aliénor, le 11 juin dernier. Lancé en 2016 par le CHU, le Fonds Aliénor collecte des dons au bénéfice de la recherche en santé et de l'innovation médicale. Au total, il a remis au CHU 701.335 euros depuis sa création. Somme collectée auprès des entreprises, des associations de patients et des particuliers. Dix chercheurs ou équipes de chercheurs se partagent les 330.098 euros attribués ce mois, pour des travaux dont l'objet va de la dégénérescence maculaire liée à l'âge au mal au dos en passant les tumeurs cérébrales et les troubles du rythme cardiaque.